

Un excellent travail

V., Costa Rica

08/05/2014

C'est par l'intercession de la Très Sainte Vierge Marie et de saint Josémaria que j'ai eu un excellent poste de travail, juste à la fin de ma neuvaine. C'est surprenant car à 54 ans, j'étais au chômage depuis un certain temps. J'étais obligée de travailler pour assurer les études de mes enfants. Je connais saint Josémaria depuis longtemps, j'ai toujours eu recours à lui et il m'a toujours exaucée. Je remercie Dieu

de m'avoir fait connaître l'Opus Dei dès ma jeunesse.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/un-excellent-travail/> (12/01/2026)